

## Message de José E. Leiva à Georges Rebattet sur la délégation espagnole au congrès de La Haye (20 mai 1948)

**Légende:** Le 20 mai 1948, l'ancien ministre républicain espagnol José E. Leiva écrit à Georges Rebattet, délégué à Paris du Comité international de coordination des mouvements pour l'unité européenne, un mot dépité dans lequel il se plaint du mode de désignation de la délégation espagnole au congrès européen de La Haye.

**Source:** Archives historiques de l'Union européenne, Florence, Villa Il Poggiolo. Dépôts, DEP. Mouvement européen, ME. ME 268.

**Copyright:** Tous droits réservés

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/message\\_de\\_jose\\_e\\_leiva\\_a\\_georges\\_rebattet\\_sur\\_la\\_delegation\\_espagnole\\_au\\_congres\\_de\\_la\\_haye\\_20\\_mai\\_1948-fr-482e2909-678e-4ac2-96d1-38c2c3e5eae2.html](http://www.cvce.eu/obj/message_de_jose_e_leiva_a_georges_rebattet_sur_la_delegation_espagnole_au_congres_de_la_haye_20_mai_1948-fr-482e2909-678e-4ac2-96d1-38c2c3e5eae2.html)

**Date de dernière mise à jour:** 24/10/2012

## Message de José E. Leiva à Georges Rebattet sur la délégation espagnole au congrès de La Haye (20 mai 1948)

Paris, 20 mai 1948

à Monsieur Rebattet,  
Paris

Je suis navré du résultat de la conférence de La Haye. Nous, républicains espagnols, véritables démocrates et libéraux, authentiques paladins de la création des États-Unis d'Europe avons été, je crois, victimes d'une inélégante manœuvre destinée à empêcher notre représentation proportionnelle à la dite conférence, manœuvre à laquelle vous n'avez pris aucune part, comme je l'ai fait valoir partout. Ce n'est pas avec de tels procédés que l'on sert la merveilleuse idée de la Liberté.